



敷中エール!!

その2

5月11日(月)

今日は4組担任の先生より、生徒のみなさんへ「敷中エール」をお届けします

2年4組担任 小田切樹理です!

みなさん元気に過ごしていますか? 休校が延長され、みなさんと会うことができず、非常に寂しいです。私は、教室の環境整備など学校再開に向けて準備をしながら、みなさんの登校を待っています。みなさんは、家でどのように過ごしていますか?

“生徒健康確認日”みなさんに少し会えた際、「勉強しています」「ゲームやマンガで気分転換しています」「走って体を鍛えています」と教えてくれた人が多かったです。中には、課題だけでなく苦手教科の自主学習を毎日している人もいて、素晴らしい!と思いました。『みんなに与えられた時間は同じ。それをどのようにして使うか。』がポイントですね。学習計画を立て、計画的に学習する力をこの休みの間に育てておくと、今年度の良いスタートをきることができると思います。

さて、約2ヶ月半間外出することもできず、ストレスも溜まってきているのではないかと心配です。気分転換はできていますか?そこで、私からは気分転換につながるサイトを紹介したいと思います。それは、東京上野にある“国立科学博物館”の日本館・地球館の展示物をインターネットで3Dビューで鑑賞することができるサイトです。『おうちで体験! かはくVR』で検索すると出てきます。その他にも、プラネタリウムをおうちで鑑賞できる科学館のサイトもあります。おうちの人と家族そろって、良い気分転換になればと思います。最後に、1日も早く学校が再開し、みなさんと一緒に過ごすことを楽しみにしています。そのためにも、うがい・手洗いをしっかりして、健康管理に努めてくださいね。

